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ABSTRAK 

 

Pengaruh Menonton Quotes Islami Di Tiktok Dalam Meningkatkan Motivasi 

Ibadah Pada Kalangan Mahasiswa FISH UNJ Skripsi, Jakarta: Program 

Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Ilmu Sosial dan Hukum, 

Universitas Negeri Jakarta, April 2025. 

Platform TikTok sebagai media sosial sedang marak digunakan oleh kalangan 

remaja hingga orang dewasa, sehingga menyebabkan kecanduan bermain media 

sosial dan berdampak pada tinggi terhadap produktivitas ibadah. Pada beberapa 

konten TikTok terdapat pesan-pesan singkat (quotes) tentang agama yang membuat 

para penggunanya mensugesti diri sendiri bahwa apa yang disampaikan related 

dengan yang dirasakan saat ini dan dapat mendorong psikologis penonton. Maka 

dari itu, penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah terdapat pengaruh 

dengan menonton quotes Islami di TikTok terhadap motivasi ibadah. Metode 

penelitian ini menggunakan metode kuantitatif deskriptif guna untuk melihat 

apakah terdapat pengaruh dan seberapa besar pengaruh tersebut dalam berbentuk 

numerik. Populasi pada penelitian ini terfokus kepada mahasiswa FISH UNJ 

angkatan 2022 berjumlah 946 mahasiswa dengan sampel menggunakan stratified 

sample atau sampel yang mewakili dari 11 program studi dengan total 97 sampel. 

Teknik pengambilan data menggunakan angket yang disebar kepada 97 responden. 

Teknik analisis data dibantu menggunakan aplikasi IBM SPSS 30 dengan 

menganalisis statistik deskriptif, uji validitas dan uji reliabilitas. Setelah itu, 

dilanjutkan dengan uji pra-syarat analisis dengan uji normalitas dengan metode 

Kolmogorov-Smirnov (K-S) test menghasilkan 0,064 > 0,05 dan linearitas 0,131 > 

0,05 dan kedua variabel dikatakan berdistribusi normal. Hasil penelitian ini dapat 

dilihat pada uji yang terakhir yaitu uji hipotesis regresi sederhana dengan besar 

pengaruh 0,627 atau 62,7%. Dari penelitian ini menghasilkan adanya pengaruh 

pada 11 program studi dengan besar berbeda-beda. Jika, dilihat secara menyeluruh 

besar pengaruh 62,7% dianggap sebagai pengaruh positif yang dimana bahwa 

dengan menonton quotes Islami di TikTok dapat mendorong peningkatan motivasi 

mahasiswa FISH UNJ untuk melaksanakan ibadah dengan sebaik-baiknya. 

Kata kunci: TikTok, Quotes Islami, Motivasi Ibadah 



ABSTRACT 

 

 

Aulia Malika Firza, The Effect of Watching Islamic Quotes on Tiktok in 

Increasing Worship Motivation among FISH UNJ Students Thesis, Jakarta: 

Islamic Religious Education Study Program, Faculty of Social Sciences and 

Law, State University of Jakarta, April 2025. 

The TikTok platform as social media is being widely used by teenagers to adults, 

causing addiction to playing social media and having a high impact on worship 

productivity. In some TikTok content there are short messages (quotes) about 

religion that make users self-suggest that what is conveyed is related to what is 

currently felt and can encourage the audience's psychology. Therefore, this study 

aims to determine whether there is an influence by watching Islamic quotes on 

TikTok on worship motivation. This research method uses descriptive quantitative 

methods to see if there is an influence and how much influence is in numerical form. 

The population in this study focused on 2022 FISH UNJ students totaling 946 

students with samples using stratified samples or samples representing 11 study 

programs with a total of 97 samples. The data collection technique used a 

questionnaire distributed to 97 respondents. Data analysis techniques are assisted 

using the IBM SPSS 30 application by analyzing descriptive statistics, validity tests 

and reliability tests. After that, proceed with the pre-requisite analysis test with the 

normality test with the Kolmogorov-Smirnov (K-S) test method resulting in 0.064> 

0.05 and linearity 0.131> 0.05 and both variables are said to be normally distributed. 

The results of this study can be seen in the last test, namely the simple regression 

hypothesis test with a large effect of 0.627 or 62.7%. This study resulted in an 

influence on 11 study programs with different sizes. If, viewed as a whole, the 

influence of 62.7% is considered a positive influence which means that watching 

Islamic quotes on TikTok can encourage an increase in the motivation of FISH UNJ 

students to carry out worship as well as possible. 

Keywords: TikTok, Islamic Quotes, Worship Motivation 



 تجريدي

 

 

 UNJ  FISH  أطروحة   طلاب  بين  العبادة   دافع  زيادة  في  Tiktok  على  الإسلامية   الاقتباسات   مشاهدة   تأثير  ،  فرزا   مليكة  أولياء

 2025.  أبريل  ،  جاكرتا   ولاية   جامعة   ،   والقانون  الاجتماعية   العلوم  كلية   ،  الإسلامية   الدينية   التربية   دراسة  برنامج  :جاكرتا  ،

 

  إنتاجية   على   كبير  تأثير  وله   الاجتماعي  التواصل  وسائل  لعب  إدمان  في  يتسبب  مما  ،  للبالغين  المراهقين  قبل  من  واسع  نطاق  على  اجتماعي  تواصل  كوسيلة   TikTok  منصة   استخدام  يتم

 حول   )اقتباسات (  قصيرة  رسائل  توجد  ، TikTok  محتوى   بعض   في   .العبادة 

 إلى  الدراسة   هذه  تهدف  ،  لذلك  .المشاهد   سيكولوجية   يشجع  أن  ويمكن  حاليا  به   يشعر  بما  مرتبط  نقله   يتم  ما   أن  أنفسهم  على  يقترحون  المستخدمين  تجعل  الدين

 تستخدم   .العبادة  دوافع  على  TikTok  على  الإسلامية  الاقتباسات  لمشاهدة  تأثير  هناك  كان  إذا  ما  معرفة 

 طلاب   على  الدراسة  هذه  في  السكان  يركز   .عددي   شكل   في  تأثيره  ومقدار  تأثير  هناك  كان  إذا  ما  لمعرفة   كمية   وصفية   طريقة  هذه  البحث  طريقة 

UNJ  FISH   11 تمثل   عينة   أو  طبقية   عينة   باستخدام  عينة  مع  طالبا  946  بإجمالي  2022  دفعة  من 

 تحليل  تقنيات  في  المساعدة  تمت  .مستجيبا  97  على  توزيعه   تم  استبيانا  البيانات  جمع  تقنية   استخدمت  .عينة   97  بإجمالي  دراسيا  برنامجا

 المطلوب   التحليل  اختبار  تبعه   ،  ذلك   بعد   .الموثوقية   واختبارات  الصلاحية  واختبارات  الوصفية   الإحصاءات  تحليل  خلال  من   SPSS  IBM  30  تطبيق  باستخدام  البيانات

 Kolmogorov-Smirnov  (K-S)  اختبار  طريقة   باستخدام  الطبيعية   الحالة   اختبار  مع  مسبقا

 هذه   نتائج  رؤية  يمكن  .طبيعي  بشكل   موزعا  المتغيرين  كلا  إن  وقيل  0.05  <  0.131  والخطية   0.05  <  0.064  أنتجت  التي

  تأثير  كان إذا  .مختلفة   بأحجام دراسيا  برنامجا  11  على  تأثير هناك  كان ،  الدراسة  هذه  من  .٪62.7  أو 0.627  تأثير بحجم البسيط  الانحدار فرضية  اختبار وهو ،  الأخير الاختبار في  الدراسة 

62.7٪ 

 للقيام   UNJ  FISH  طلاب  دافع  زيادة  على  TikTok  على  الإسلامية    الاقتباسات    مشاهدة  تشجع  أن  يمكن  حيث  إيجابيا  تأثيرا  يعتبر

 .الإمكان  قدر  بالعبادة

 

 العبادة  دافع  ، إسلامية اقتباسات   ، TikTok  :المفتاحية  الكلمات
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Setelah menyelesaikan skripsi ini, penulis menyadari bahwa ada banyak hal 

yang perlu diperbaiki. Oleh karena itu, penulis berharap pembaca dapat 
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mengucapkan terima kasih atas semua orang yang membantu dan mendoakan 
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